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candalo, i capigruppo erano stati avvisati- Il BISIGNANO

olinaro si difende Fn:::~~to
- per la casenna

cbé èslittata la riunione sul bilancio dei carabinieri
prelìmìnare e l'accordo di -
programma tra i Comuni di
Rende 'e Montalto Uffugo
per la strada delle industrie.
La riunione dei capigruppo
si è avuta invece, per come
stabilisce' il regolamento,
giorno 21 aprile. in tale oc-
casione si fissava quale data
per l'adunanza del consilia-
re il giorno 29 aprile con
punti all'ordine del giorno
approvazione bilancio con-
suntivo anno 2014». Ed è IlComunedi Montalto'

stato proprio durante tale BISIGNANO- il sindaco fa-
riunione, come sostiene Mo- _ èente funzioni DamianòGri-
linaro, che èstato detto ai ca- ' spo e l'intera amministrazio-
pìgruppo che tale data era ne comunale annunciano
suscettibile di rinvio perché l'approvazione del richiesto
alcune procedure non anQo-finanziamento per la ristrut-
racomplete, quali ildeposito turazione della locale Caser-
relazione del collegiodeiRe- ma deiCarabinieri,
visori dei Conti avvenuta in La struttura che ospita la
data 28 aprile avrebbero po- stazione carabinieri e due al-
tuto far slittare la data di loggi, sarà ristrutturata e
svolgimento del consiglio messa in sicurezza conlavori
comunale». di adeguamento sismico e

©RIPROOUZlONERISERVATA statico, ad oltre un trenten-
nio dalla sua costruzione. il
finanziamento ottenuto per
ammodernare lo stabile dei
carabinieri di proprietà del
Comune, -è particolarmente
interessante, si tratta infatti
di circa 500mila euro.
Per la precisione il finan-

zÌamento complessivo am-
montaa494.091,25: il 90%a-
carico della Regione; Dipar-
timento Lavori Pubblici, il
restante 10%a carico del C0-
mune. «L'idea progettuale
per la caserma dei carabinie-
ri è una ulteriore attenzione
che l'amministrazionecO:-
munale ha nei confronti del-
l'Arma -' si legge in una nota
-e- Giàqualche anno addietro,
era stato dimezzatoil fitto dei
locali e, nell'ambito della
nuova toponomastica,. è sta- -
ta prioritaria l'idea di intito-
lare una piazza al Generale
CarloAlbertoDallaChiesa».

«Ha lavorato per risanare il Comune 'di Cosenza»

sostengono l'uscente Rizzo
in piena atmo-
piccola comu-
tti, il prossimo
alle urne-per le
rsa per la cari-
nte Giuseppe
nista Giovanni
o della lista
Cerzeto", oa-

he è tra l'altro
rovinciale, si è
colo dei Giova-
. è coordinato-

re Gianluca Roberto. Per i Gd, in rìfìuto». Con l'esecutivo a guida Riz-
cinque anni, l'attuale amministra- zo «questo piccolo ma funzionante
zione «ha cercato di risanare il cO- comune -silegge in una nota dei Od
mune riuscendo ad arginare molte - è diventato paese dell'accoglienza
problematiche che affliggevano grazie all'istituzione dello Sprar, un
l'ente, che, all'inizio del mandato, centro per l'accoglienza e l'integra-
dopo anni e anni di mala gestione, si _ zìone dei richiedenti asilo, che oltre
trovava in dissesto finanziario». a lavorare per-l'obiettivo di miglio-
Quindi, il plauso al sindaco e alla rare la gestione del fenomeno mi-
sua squadra di governo per «l'attua- gratorio ha portato una ripresa eco-
zione del progetto per la raccolta nomica ai commercianti e.ha fatto sì
differenziata Rifiuti Zero, che, oltre- che giovani disoccupati avessero la
a dìmìnuìre la Tari, ha fatto sì che possibilità di fare un'esperienza di'
per le strade di Cerzeto e delle sue lavoro».
frazioni non ci fosse traccia di alcun ©RIPRODUZIONERISERVATA


